



« Le peuple doit chasser Biya »

C'est avec ces propos forts et une sérénité que la présidente du CPP Kah Walla a répondu à la question sur l'avenir politique du Cameroun, elle qui s'est officiellement retirée la course à la présidentielle 2018.

« On ne peut plus continuer à accompagner monsieur Biya dans de telles élections...Les dictateurs partent par la volonté du peuple ou bien par les armes », déclare-t-elle.

Retrouvez ses déclarations dans la vidéo de nos confrères d'Afrik-Inform ci-dessous
